
Protokolleintrag vom 14.03.2018

2017/466
Schriftliche Anfrage von Markus Knauss (Grüne) und Gabriele Kisker (Grüne) vom 20.12.2017:
Instandsetzung der Schulanlage Gubel, Art der Veränderungen bezüglich versickerbare Flächen, Grünvolumen, Biodiversität
und Parkplatzsituation sowie Einbezug der Schülerinnen und Schüler

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 125 vom 28.Februar 2018).


